
 

 

 

ATA 017/2021 

 
No dia dezesseis do mês de setembro, do ano de dois mil e vinte e um, na sede da 

Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio Grande do 

Sul, às dezenove horas, reuniram-se os vereadores Cidiane Spada Zabot, Ari 

Faccio, Fabio Nicolodi, Camila Rossatto, Fabiana Martello, Alex Burille, 

Jair Campagnolo, Celso Tedesco e Morgan Darrif, representantes do Poder 

Legislativo Municipal, na décima sexta sessão ordinária do ano legislativo de 

2021. Verificado o número legal, a Vereadora Cidiane Spada Zabot, Presidente 

da Mesa Diretora, no uso das atribuições legais que lhe confere o Regimento 

Interno da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, agradeceu a 

presença dos vereadores e aos demais na Casa, declarando abertos os trabalhos 

legislativos. Em seguida, a Presidente Cidiane passou a palavra ao Secretário da 

Mesa da Câmara de Vereadores, Vereador Fábio Nicolodi, para a leitura das 

correspondências recebidas. O secretário Fábio leu a Ata nº 016/2021 referente a 

sessão ordinária do dia 02 de setembro de 2021. Colocada em discussão, a Ata 

foi aprovada por unanimidade. A Presidente solicitou ao Secretário da Mesa 

Diretora, vereador Fábio, para que fizesse a leitura da Pauta nº 017/2021, 

constando as seguintes proposições: Projeto com pedido de regime de 

urgência: Requerimento n⁰ 003/2021 – “Bancada Coligação - PP-MDB”. 

Requerimento n⁰ 004/2021 – “Vereador Ari Faccio - PP”. Matéria em segunda 

discussão: Sem matéria em segunda discussão. Matéria em primeira 

discussão: Projeto de Lei n⁰ 045/2021 – “Inclui o Art. 115-A à Lei Municipal n⁰ 723 

de 30 de março de 2001 que “Dispõe sobre o regime jurídico dos servidores 

públicos do Município e dá outras providências”. Projeto de Lei n⁰ 046/2021 – 

“Autoriza o Executivo Municipal a adquirir e repassar bens à Comunidade de 

Linha Auxiliadora e dá outras providências”.  Indicações: Sem indicações. 

Demais proposições: Sem demais proposições. Realizadas as leituras das 

justificativas dos Requerimentos nº 003/2021 e nº 004/2021 em regime de 

urgência. O Requerimento nº 003/2021 foi discutido, votado e aprovado por 5 

votos favoráveis e 4 votos contrários. Com aprovação do Requerimento nº 

003/2021 e a pedido da Mesa Diretora, o Projeto de Lei nº 044/2021 deverá 

constar novamente em pauta para nova apreciação e votação em próxima sessão. 

O Requerimento nº 004/2021 foi discutido, votado e aprovado por unanimidade, 

e passou o Projeto de Lei nº 046/2021 para ser apreciado em pauta em regime 

 

 

 

 



de urgência. Sanadas todas as dúvidas com relação à inclusão dos requerimentos 

em modo de regime de urgência em pauta, foram realizadas as devidas 

alterações. A Presidente Cidiane solicitou ao Secretário da Mesa Diretora, 

vereador Fábio, para que fizesse a leitura da nova Pauta nº 018/2021, incluindo 

as seguintes proposições conforme segue: Projeto com pedido de regime de 

urgência: Projeto de Lei n⁰ 046/2021 – “Autoriza o Executivo Municipal a adquirir 

e repassar bens à Comunidade de Linha Auxiliadora e dá outras providências”. 

Matéria em segunda discussão: Sem matéria em segunda discussão. Matéria 

em primeira discussão: Projeto de Lei n⁰ 045/2021 – “Inclui o Art. 115-A à Lei 

Municipal n⁰ 723 de 30 de março de 2001 que “Dispõe sobre o regime jurídico dos 

servidores públicos do Município e dá outras providências”. Indicações: Sem 

indicações. Demais proposições: Sem demais proposições. A pauta da sessão 

ordinária do dia foi colocada em discussão, votada e aprovada por unanimidade, 

com o Projeto de Lei nº 046/2021 em regime de urgência. Realizada a leitura da 

justificativa do Projeto de Lei nº 046/2021 em regime de urgência. O vereador 

Jair manifestou-sobre o valor repassado e se o mesmo estaria de acordo com a 

demanda, sendo confirmado pela Presidente Cidiane que havia sido feito antes 

um orçamento para a aquisição de algumas aberturas para o salão comunitário, 

cujo valor citado atenderia perfeitamente a demanda da comunidade. O projeto 

foi colocado em discussão, votado e aprovado por unanimidade. Realizada a 

leitura da justificativa do Projeto de Lei nº 045/2021 em matéria de primeira 

discussão O projeto foi baixado para ser discutido e votado em próxima sessão.  

A Presidente da Casa, deixou a palavra ao vereador que dela quisesse fazer uso 

no espaço da tribuna livre para fazer as suas manifestações e/ou reivindicações. 

Com a palavra, o vereador Ari comentou sobre as ampliações da creche 

municipal que a atual administração está realizando com alto investimento. Em 

nome da atual gestão e dos demais colegas vereadores da coligação PP-MDB, 

agradeceu aos repasses feitos através da Secretaria da Agricultura pelo senador 

Luiz Carlos Heinze (PP) e pelo deputado federal Giovani Cherini. Fez um 

agradecimento especial em nome do empresário sr. Rogerio Faccio à atual 

administração e aos vereadores, pela aprovação das obras do calçamento que 

melhoraram o acesso a sua empresa, obras estas que evitaram o risco de 

fechamento da mesma com perda de diversos empregos. Encerrou, dizendo que 

na próxima sessão comentará sobre a atual situação da ponte da Linha Galeli e 

encerrou, agradecendo pelo espaço concedido. Nada mais havendo a tratar, a 

Senhora Presidente, convocou a todos os seus colegas vereadores para a sessão 

ordinária a ser realizada no próximo dia 30 de setembro de 2021, quinta-feira, 

neste mesmo local, com início às dezenove horas, e em nome de DEUS, encerrou 

a sessão.-XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX- 

 

 

 Cidiane Spada Zabot  Eduardo  Fernandes    

 Vereadora Presidente  Auxiliar Legislativo 


